



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かいっぱいやりぬく子

南条小学校だより
H30.8.30 No. 27

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

○ 全校 始業式

8月30日(木)、例年より2日早く2学期が始まりました。朝は、元気な挨拶や元気に登校する姿を見て大変嬉しく思いました。

始業式では、南越前町の小中学校が例年より2日早く始業式を行うことになったことや、国体が50年ぶりに福井で開催され、南越前町では、河野の桜橋総合運動公園野球場で10月5日(金)に野球の試合が行われることを話しました。この試合には、高学年が応援で参加する予定になっています。また、行事や学習で自分なりの高い目標を持って取り組んでほしいことなども話しました。

○ 5年生 自然教室

7月30日(月)、31(火)と国立若狭湾青少年自然の家で自然教室を行いました。

1日目は「カッターそうてい」と「ナイトハイキング」を行いました。「カッターそうてい」では、熱中症対策を万全に行い、全員が力を出し切って最後まで頑張ることができました。艇長さんからは、大きなかけ声を褒めていただくことができました。「ナイトハイキング」では、グループ毎に協力し合って楽しむことができました。



2日目は「海の活動」を行いました。ローボート、グラスボート、カヌーの3グループに分かれて活動を行いました。カッターで学んだことを生かし協力して漕いでいる姿が見られました。準備・後始末もみんなで協力して行うことができました。



自然教室を通して、仲間と協力して行動することの大切さを学ぶことができました。今後の学校生活でも活かしてほしいと思います。

○ 6年生 少年消防クラブ体験学習会

8月7日(火)に、南越消防組合南消防署で行われた、少年消防クラブ体験学習会に参加しました。毎年、町内の小学6年生が少年消防クラブ員となって、夏休みに行われる体験学習会に参加しています。

この日は、オリエンテーションを行った後に、バケツリレー消火体験や酸素マスク体験など8つの項目の体験をしました。普段経験することができないことばかりで、どの体験も一生懸命に取り組んでいました。



バケツリレー消火体験

放水体験

地震体験



煙体験

119番通報体験

初期消火体験



酸素マスク体験

心肺蘇生法体験

防火デザイン作成

○ 5, 6年生 郡陸上記録会練習

8月20日(月)から、郡陸上記録会に向けて、練習が始まりました。21日からは、グラウンドで前半と後半に分けて種目の練習をしています。午前中の練習ですが、今年は気温が高く、十分な休憩や給水をしながら、みんな元気に一生懸命に練習をしていました。少しでも自己記録が更新できるよう頑張ってください。

本年度の郡陸上記録会は、9月4日(火)に河野小学校グラウンドで開催予定です。開会式は9時から、競技開始は9時30分からの予定です。なお、雨天時は、翌日の5日(水)に順延です。都合がつく保護者の皆様は、応援をお願いします。

